
2024年9月末に第二支所の平川支所長が退任されました。
そこで私たちくみかつスタッフは平川支所長にインタビューさせて頂きました。

◆ 色々な部署の経験 ◆

◆ 配送を行う担当者だったのは4年間 ◆

◆ 失敗談 ◆

一番生協の職員らしかった。担当の仕事は組合
員さんに接する事が出来て楽しかったなぁ。
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平川支所長  大変お世話になりました

生協愛にあふれるお話をたくさんお聞きしましたが、
残念ながら紙面の都合上、割愛せざるを得ませんでし
た。平川支所長の生協愛が今後もずっと続く事が想像
できるお話でした。今まで大変お世話になりました。
ありがとうございました！

企画室とか事業部とか色々、忙しかったし苦しい時期も
あったし、でも鍛えられた。大変だったけどそれなりに
楽しかったかな。
新規の企画で商品を探しに各地を飛び回った事もあった
し、その企画に載せた商品をたくさんご利用いただいた
時、少しはお役にたてた気がした。目の前にはいないけ
ど組合員さんと繋がってる感じがして嬉しかった。
新栄店の副店長の頃にはレジ打ちとかもやってたよ。

◆ 生協との出会い ◆

～ 支店長おススメのコープ商品 ～
しそこんぶとボトム梅とエッセンポーク！

毎日お弁当に入ってます！
失敗はたくさん、失敗を積み重ねた36年だった。

インタビューを快く受けてくださった平川支所長

第9回フードドライブへの
ご協力ありがとうございました

食品399.5Kg ＋ 雑貨品100.3Kg ＝ 総重量499.8Kg
前回比 ー２７０．０４㎏ （第８回 ７６９．８４㎏）

小学生の頃、うちにコープ牛乳があって、それまで薄い
牛乳に慣れてたから濃すぎて飲めなかったんだよね。

取材後記



子供にはツナが入ることで食
べやすく大人には醤油ベース
のドレッシング味で食べやす
いと思います。幅広い年齢層
におススメです。

おせち山香海は定番の蒲鉾、黒豆、海老や数の子等に加え、ロース
トビーフや白身魚のエスカベッシュ等の入った盛りだくさんなおせ
ちです。

くみかつスタッフによる防災食学習会

おせち山香海予約

７月４日にくみかつスタッフで防災食の学習会を行いました。
被災している事を想定し、火を使わない・なるべく水も無駄にしないように、
そして普段食べなれているローリングストック品を使い調理しました。

白かゆにインスタント
のたまごスープを砕い
    て混ぜました。

カタログは10月②週配布されます。
予約受注受付は10月③週～10月⑤週（10/14～11/2）の3週間です。

防災食の他、介護食にもオ
ススメです。たまごスープ
でいつもの白かゆがグレー
ドアップ！

思ったよりパサパサもベタ
ベタもしていなくて意外と
美味しかったです。色々試
して好きな味をストックし
ておくのもいいですね。

今年もあります！
早めの準備で年末年始の忙しさを乗り切りましょう。

レトルトパウチのひじ
き･大豆･ツナフレーク
を和風ドレッシングで
和えました。

防災食のアルファ
米の五目ご飯を試食を

しました。湯ではなく水　
で調理しました。

ミートボール ミートソース煮

新商品のご紹介

彩りテリーヌ

肉感たっぷり、甘味の効いた人気
の高いミンチボールです。

鶏肉やロブスター等に春の色合わ
せを加え、ふんわりとした食感に
仕上げました。

11,340円（税込）


